

Invita Maduro al Foro de Sao Paulo a participar como acompañante en elecciones de diciembre



Caracas, 16 oct (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ha invitado al Foro de Sao Paulo a participar como acompañante en los comicios legislativos del 6 de diciembre.

En un encuentro virtual del mecanismo político que aglutina a partidos y fuerzas de izquierda de América Latina y el Caribe, Maduro llamó a las organizaciones e instituciones pertenecientes al Foro de Sao Paulo a “acompañar al país el 6 de diciembre para ver la elección” de los nuevos parlamentarios de la Asamblea Nacional (AN) en Venezuela.

“Los invito, vengán aquí mis hermanos del Foro de Sao Paulo. El Foro de Sao Paulo es la esperanza antineoliberal de los pueblos del mundo”, dijo el primer mandatario venezolano desde el Palacio de Miraflores en un mensaje virtual.

Enfaticó el carácter democrático, participativo y protagónico de la Revolución Bolivariana y subrayó la voluntad de la mayoría de la población venezolana de dirimir las diferencias políticas mediante la elección directa de sus representantes ante los poderes del Estado.

En tal sentido, indicó que “se han inscrito 14 400 candidatos y candidatas, 107 partidos políticos, grupos electorales y movimientos políticos. Les puedo decir que, de esos 14 400 candidatos, 13 000 son opositores”, precisó.

El dignatario chavista aseguró, asimismo, la gran victoria electoral” de las fuerzas revolucionarias aglutinadas en el Gran Polo Patriótico para recuperar la AN (unicameral) que, según ha descrito Maduro, se ha convertido durante los últimos cinco años en “epicentro de conspiración contra la democracia y la paz de la nación”.

Maduro se refirió a las elecciones de 2015, cuando la derecha venezolana obtuvo la victoria de la AN. “Ahí empezó un calvario para nosotros, porque la Asamblea Nacional fue utilizada desde entonces para provocar un golpe de Estado, para provocar una incursión armada, una intervención extranjera militar, para promover sanciones contra la economía, contra la industria petrolera, contra las finanzas del país, para robarnos activos en el exterior”, fustigó el presidente.

El proceso comicial avanza pese a los llamados de la extrema derecha a boicotear las elecciones y los intentos de desestabilización de Estados Unidos y sus aliados regionales, como Colombia.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/236962-invita-maduro-al-foro-de-sao-paulo-a-participar-como-acompanante-en-elecciones-de-diciembre>



Radio Habana Cuba